



EFE

El club 'escondió' a Lamine

TUVIERON QUE FRENAR A XAVI

Jordi Cruyff desvela que el técnico catalán quería dar la alternativa al extremo antes, pero no tenía contrato

L.F. ROJO y C. NAVARRO

La precocidad es la seña de identidad de Lamine Yamal. Cuando tenía únicamente 15 años, 9 meses y 16 días, se estrenó en partido oficial con el Barcelona. Pero antes ya había maravillado al cuerpo técnico. Jordi Cruyff, por entonces Director de Fútbol del Barça, recordó ese momento en *Movistar* y desveló que a Xavi le tuvieron que frenar, porque su intención era hacerle debutar aún antes.

"Me acuerdo porque las primeras veces que fue a entrenar, a los cinco minutos ya nos miró

el míster de entonces, Xavi, y dijo esto es especial. Y recuerdo hasta que quería hacerle debutar un poquito antes y estábamos como pensando... pero no tenemos al chico con contrato, o sea que vamos a asegurar primero que va a ser nuestro durante muchos años", rememoró Jordi Cruyff. El club no le tenía atado aún con un contrato que pudiera blindarlo ante el interés de los otros equipos y querían *esconder-*

lo para evitar tentaciones y que se lo robaran.

"Vamos, me acuerdo hasta que los jugadores, sus compañeros veteranos, cuando tocó el primer balón, todo el mundo se quedó con esos ojos diciendo esto es algo diferente, muy difícil de encontrar", explicó.

ASIGNATURA APROBADA

Nadie duda que Lamine está marcando una nueva era, pero había una competición que se le resistía, la Champions. El extremo anotó la temporada pasada en todos los campeonatos que jugó con la elástica azulgrana, pero no logró celebrar ninguna diana en la máxima competición continental. El 8 de octubre de 2023, Lamine se estrenaba como goleador en La Liga. En Copa marcó en el único compromiso que disputó, contra el Athletic. Y en la Supercopa, en la semifinal.

Arrancaba, por lo tanto, la 24-25 con esta asignatura pendiente, pero no ha tardado en *aprobarla*. En Mónaco, y con un gol con su sello más personal, rompió con esta mala dinámica. ●



Xavi le quería hacer debutar antes, pero no teníamos al chico con contrato"

"Primero había que asegurar que iba a ser nuestro muchos años"

JORDI CRUYFF
EXDIRECTOR DE FÚTBOL CULÉ



CARTAS A ALEX
Gabriel Masfurrull

¿ES ESTE EL FÚTBOL QUE QUEREMOS?

Querido Alex, estamos iniciando la degeneración del fútbol. Este deporte está perdiendo día tras día el alma y el romanticismo. Todo es crecer y crecer estrujando lo más valioso que tenemos, que son los jugadores. Y aunque muchos piensen que son unos privilegiados, que nadie se equivoque, pocos llegan a la cima y de estos muchos menos se mantienen en ella. Estos jóvenes hijo, terminan su carrera profesional en el mejor de los casos a los 35 años y a esta edad la mayoría de humanos empezamos a tratar de levantar cabeza. Muchos otros jugadores profesionales se ganan bien la vida, pero a los 35 todo se acabó y a buscarte el futuro.

Cada año se crean nuevos trofeos y competiciones, algunas llegan al límite de lo absurdo pero parece que todo vale en este ámbito. Pan y circo o el opio del pueblo. Mantener a la gente distraída y que se desfoguen de sus problemas, defendiendo sus colores, sean de club y/o nación. Es así como algunos pocos ganan dinero a cambio de ofrecer fútbol placebo para paliar las frustraciones de unos y otros. ¿Y los jugadores, muchos de los cuales empezaron sus vidas desde muy pequeños en un deporte con el que soñaban triunfar y la mayoría poder ayudar a los suyos qué opinan? ¿Y qué hacemos? Pues parece que matar la gallina de los huevos de oro. **Todo vale, lo importante es el lucro a corto plazo y el sacrificio de muchas carreras de jóvenes promesas a las que estrujamos, exigimos y presionamos sin piedad.** Y cada vez son más jóvenes y les pedimos lo imposible.

Los equipos acabarán con plantillas de más de 30 jugadores y pronto ya no sabremos quiénes son los nuestros. **¡Paremos ya esta locura! Menos cantidad y más calidad.** Recuperemos el alma del fútbol. Alex, me solidarizo con los jugadores y técnicos que se plantean plantar cara a los órganos que manejan el fútbol y que por su ambición desmedida están provocando la degeneración de este deporte, hoy en día espectáculo e industria planetaria. "Fill, no som conscients de que estem matant el futbol i a la vegada creant un monstre que devora als seus fill com feia Saturn. T'estimo Alex". ●



Koundé (25).

EFE

Toma de contacto entre el agente de Pedri y Deco

Según informó ayer *Jijantes*, el agente del canario se reunió con Deco en la Ciudad Deportiva. Fue una primera toma de contacto entre ambas partes, pero el club ha mostrado su intención de ampliarle el vínculo, que acaba en 2026.



Lamine Yamal (17), junto a Raphinha, en Mónaco.

EFE

Flick desvela el enigma de Ansu Fati



Ansu Fati (21)

LAPRESSE

DEMARCACIÓN El técnico aclara que la posición favorita del canterano es el extremo

C.N.

Flick dejó un enigma en la previa del encuentro contra el Mónaco. Al ser preguntado por la posición en la que veía a Fati en el once, el técnico echó balones

fuera y no quiso pronunciarse. Finalmente, el jueves, el canterano jugó sus primeros minutos del curso, tras la cesión al Brighton el curso pasado, y lo hizo como extremo zurdo.

Es más, al final del encuentro, el preparador reconoció que era la demarcación en la que se encuentra más cómodo. Ansu deberá pelear con Raphinha y Ferran por ese puesto. ●

Pero Eric hizo falta y ahí se acabó todo. Quedaban 80 minutos y eso es un mundo cuando enfrente hay un equipo tan potente físicamente como el Mónaco. Es cierto que el Barcelona no se fue del partido y hubo momentos en los que plantó cara al rival, pero al final con el paso del tiempo no hay manera de aguantar y eso lo aprovecharon los de Hütter para sentenciar.

En Champions una de las máximas es competir bien. Es mucho más importante en las eliminatorias, como fue el caso de Araujo, pero en este nuevo modelo los triunfos son vitales y no se pueden cometer estos fallos. ●